

## Ingin Lebih Baik Lagi, Polisi Lingkungan Polsek Sandubaya Ikuti Anev

Syafruddin Adi - MATARAM.PERS.WEB.ID

Aug 14, 2023 - 18:23



Kapolsek Sandubaya (tengah), Camat Cakranegara (kiri) dan Sekcam Sandubaya (kanan), (14/08/2023)

Mataram NTB - Untuk meningkatkan perannya dengan optimal sebagai Layanan Kepolisian untuk masyarakat ditingkat bawah, Kapolsek Sandubaya melaksanakan kegiatan Analisis dan Evaluasi (Anev) terhadap Peran Polisi Lingkungan yang berada di masing-masing Lingkungan yang ada di Kecamatan Sandubaya dan Kecamatan Cakranegara.

Anev yang dipimpin Kapolsek Sandubaya tersebut dihadiri oleh Camat Cakranegara, Camat Sandubaya, Lurah se Kecamatan Sandubaya dan Cakranegara, Kepala lingkungan Se Kecamatan Sandubaya dan Cakranegara, Babinsa Se Kecamatan Sandubaya dan Cakranegara serta 118 polisi lingkungan Polsek Sandubaya yang berlangsung di Lapangan Polsek Sandubaya, (14/08/2023).

Dalam keterangannya, Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK., menjelaskan kegiatan Anev yang diselenggarakan dalam rangka evaluasi terhadap kinerja Polisi Lingkungan Polsek Sandubaya sehingga dalam tugas selanjutnya peran serta dan keberadaannya akan lebih disempurnakan lagi sehingga tujuan keberadaannya semakin dapat dirasakan oleh masyarakat.



Dari hasil pemantauan bahwa sejauh ini Keberadaan polisi lingkungan masih belum banyak masyarakat yang mengetahui, oleh karena itu personel yang bertugas kedepannya harus lebih aktif. Ia berharap kepada seluruh personel dapat membangun komunikasi dengan masing-masing Kepala lingkungan sehingga dapat membantu mensosialisasikan kepada warga.

"Kami sampaikan terimakasih kepada Babinsa yang telah mendukung dan membantu untuk memberikan informasi kepada masyarakat terkait keberadaan polisi lingkungan,"ucapnya.

Hasil yang kita capai selama ini sudah sangat bagus dimana lomba polisi lingkungan tahap pertama dimenangkan oleh polisi lingkungan Polsek Sandubaya. Kemudian Lomba 3 Pilar dalam rangka hari Bhayangkara juga diraih Babinsa dan Bhabinkamtibmas di wilayah hukum Polsek Sandubaya.

"Maka dari itu, prestasi yang sudah kita raih harus dapat dipertahankan dan bahkan kita tingkatkan. Upaya Anev ini untuk meningkatkan kinerja Polisi Lingkungan ke lebih baik lagi,"tutupnya.

Sementara itu pada kesempatan yang sama Camat Cakranegara Irfan S. Soeratie menjelaskan bahwa Permasalahan yang ada ditengah masyarakat itu sangat penting untuk ditindak lanjuti sehingga dengan keberadaan polisi lingkungan sangat membantu untuk dapat mengetahui permasalahan yang dihadapi warga.

Komunikasi yang baik perlu dibangun dengan sebaik-baiknya antara polisi lingkungan dengan seluruh aparaturnya, lingkungan dan masyarakat.

"Bagaimana kehadiran kita dapat dirasakan oleh masyarakat dalam rangka menciptakan Harkamtibmas, oleh karenanya peran aktif kita harus dioptimalkan,"tutupnya.



Mewakili Camat Sandubaya Heny Suyasih, Sekcam Sandubaya Ahmad Marwi mengatakan peran Polisi dalam menyelesaikan permasalahan warga ditingkat bawah sangat membantu. Melalui Restorative Justice (RJ) yang diinginkan Polri perlu disosialisasikan kepada masyarakat dengan baik agar setiap permasalahan masyarakat dapat diselesaikan di tingkat bawah.

"Setiap permasalahan yang diselesaikan melalui mediasi mempunyai kekuatan hukum yang sama," ucapnya

Kehadiran Polisi lingkungan dalam rangka mendekatkan pelayanan kepada masyarakat sangat membantu pemerintah daerah ditingkat bawah. Semoga apa yang kita upayakan bersama dalam menciptakan kondisi lingkungan yang kondusif ditengah masyarakat terlebih menghadapi tahun politik yang sesaat lagi akan dihadapi dapat kita lalui dengan baik dan Harkamtibmas terpelihara dengan baik. (Adb)